Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153 ANO 21 - Nº 1.045 - 16 DE AGOSTO DE 1985 "INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN

DIRECTOR JOSE DIONISIO ALVAREZ - BEMANARIO INDEPENDIENTE -Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración: 3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 901355

- PRECIO DEL EJEMPLAR A 0,07

EDICION DE 8 PAGINAS

Severas Condenas Piden para los Responsables de la Guerra de las Malvinas

El fiscal del Consejo Supre- Menéndez, gobernador mili- dieciseis, entre ellos tammo de las Fuerzas Armadas tar de las islas; dos años y bién el vicealmirante Leop dió doce pños de reclu- medio para Omar Parada, poldo Suárez del Cerro, jefe sión, lo cual es más severo ex jefe de la III Brigada de del Estado Mayor Conjunto que la prisión e implica Infanteria con asiento en en la época de la guerra y destitución, para el ex pre. Corrientes; y pidió la abso- el teniente de navío Alfre, bloquee el ingreso de carnes sidente de facto general (r) lución para el general Os- do Astiz, quien rindió las Leopoldo Fortunato Galtie- valdo García, ex comandan, tropas en las Georgias del ri y para el almirante (r) te del V cuerpo y jefe del Jorge Isaac Anaya, por sus Comando de Operaciones y rra por las Malvinas, informo una fuerte conflable.

dier Héctor Canale, solicito ocho años de prisión para te (r) Juan José Lambordo, el brigadier (r) Basilio La. que fue el primer comanmi Dozo.

rectamente involucrados en (TOAS). las operaciones, el fiscal so licitó cuatro años de reclu- jefes militares juzgados por

VENCIO PLAZO PARA

OFICIALIZAR LISTAS

UCR.: Confirmóse Lista de

suplentes.

Candidatos a Diputados

internos de la Unión Civi- nor César Jaroslavsky.

nismo al Dr. Rubén Ghig- dos agrupaciones se iden

las postulaciones a dipu- En Paraná además, en

secuencia, serán candida- tres listas, ya que se pre-

tos a diputados naciona- sentaron dos que respon-

les por la Unión Cívica den a la Verde y una a la

(h), Néstor Golpe, Juan En consecuencia, el Tri

Francisco Elizalde, Rober bunal Electoral tendrá

to Bermúdez y Pedro Sa- que resolver la cuestión

rubbi, como titulares. Y referida a la superposi-

Pablo Soria, Etel Lia Tu ción en la utilización del

gi. Otro tanto ocurre con tifican con la Verde.

BUENOS AIRES.— sión para Mario Benjamin sus responsabilidades, son responsabil dades en la gue- pana el general Oscar Jofre, jefe de las fuerzas terrestres er las Islas.

También pudo saberse que Asimismo el fiscal briga- el fiscal pidió tres años de prisión para el vicealmirandante del Teatro de Opera-De los otros generales di- ciones del Atlántico Sur

Los oficiales super ores y

La fuente no pudo precisar las condenas solicitadas para estos militares.

Los defensores dispondrán de cuarenta y cinco días po ra consultas y para preparar los argumentos de la defensa, tras lo cual el Con sejo Supremo dispondrá de un período idéntico para fa

De picuerdo con estimaciones más o menos coincidentes efectuadas por el secretario de Defensa Horadio Jaunarenny y por una al ta fuente del Consejo Supremo, la sentencia se conocerá entre octubre y noviembre próximos

Nacionales por Entre Ríos Entre Ríos: Nuevo Bruno de Collura, como Subsecretario de Y delegados al comité Planeamiento Al vencer el plazo para nacional por el radicalis-

la presentación de listas, mo de Entre Ríos, el doccon vistas a los comicios to Sergio Montiel y el seca Radical a realizarse el Mientras tanto, para el presentada por el arqui-25 de agosto próximo, se Comité Paraná Capital tecto Alberto Fumiato al confirmó que para el Co- habrá dos listas —la Vercargo de subsecretario de

para titular de ese orga- partamental aunque las cionario saliente, asumirá cia Guiffre.

Ganadera "Aranguren" Ltda.

Bloqueo a Ingreso Sensible Rebaja en Derechos Común Europeo

ACUERDO ENTRE ARGENTINA, BRASIL Y URUGUAY

MONTEVIDEO. - Argentina, Brasil y Uruguay crearán un frente que de la Comunidad Económica Europea en qui región, según fuentes de las delegaciones que participan del encuentro entre los presidentes José Samey y Julio Sanguinetti.

La delegución brasileña se comprometió en una reunión de trabajo entre Sarney y Sanguinetti, a no comprar más carnes a la CEE.

Argentina y Urugusy habian alcanzado el mismo compromiso a mediados de mayo, cuindo se reunieron sin y Sanguinetti.

car subsid os a sus produc tos, que mos están costando por ciento. mercados en todo el mun. bierno uruguayo.

Uruguay acordaron enfrentur en conjunto el problema de la fiebre aftosa en ambos países, completando un enyo, creando un frente regio-

mité Provincial la única de y la Morada— y se pro Planeamiento y Desarro- dichas funciones el subse cretario de la goberna- Las bancadas de sena- ques oficialistas. Como ción Radical, que propone la Juventud Radical de- En remplazo del fun-ción, escribano Luis Gar- dores y diputados de la conclusión se llegó a la

El poder ejecutivo provincial aceptó la renuncia nómina es la de Integra- ducirá confrontación en llo.

dos nacionales.
Recordamos que en con y Puerto Nuevo habrá CUISO en la Couperativa Agricola

de Carnes del M. de Exportación de Arroz BUENOS AIRES. — cáscara del 24,5 al 20 por El gobierno redujo en has ciento (seis por ciento de ta un 18 por ciento los de mejora). rechos de exportación pa- En los considerandos

ra el arroz en todas sus de la medida se específica variedades, lo que permiti que "es aconsejable adeese producto, que alcanza arroz a los efectos de falas 210 mil toneladas, se cilitar la colocación de informó oficialmente.

por Resolución 709 del mi permitir la percepción de nisterio de Economía, es- un ingreso adecuado poc tablece que los derechos parte del sector producde exportación para el tor". del 12,4 por ciento del ti- convenio de 60 mil tonela

ciento de grano quebrado nes de dólares". La decisión responde a la la disminución es del 15,5 "Esta sola operación —

Los derechos de expor- y por tratarse de arroz do", dijo una fuente del go- tación del arroz integral elaborado de muy alta ca fueron llevados del 21,5 al lidad, permite a la Argen Por otra parte, Brasil y once por ciento (mejora tina acceder al estrato del 17,9 er: el tipo de cam más selectivo del mercabio) y los del arroz con do mundial".

rá colocar en los merca- cuar el nivel de tratamien dos internacionales el ac- to arancelario que se apli tual saldo exportable de ca a las exportaciones de importantes saldos expor-La medida' adoptada tables, así como tambiér

arroz elaborado con has- Las perspectivas inmeta' un diez por ciento de diatas para la exportagrano quebrado se redu- ción de arroz, -hace no cen del 15,5 al cinco por tar la información oficiento, cor: una mejora cial- preven la venta por po de cambio efectivo. das a la república de Irán, que representarán Para el arroz elaborado para el país "un ingreso los presidentes Raúl Alfon- con más del diez por del orden de los 25 millo-

"actitud de la CEE, de ppli- al rueve por ciento, con prosigue el comunicadouna mejora real del 7,7 absorberá el 70 por ciento del saldo exportable total;

tendimiento similar de Ar-Aprueban Proyecto de Reforma nal para eliminar la enfer. a la Constitución de Enfre Ríos medad.

DIPUTADOS Y SENADO- bierno, Justicia y Educa-RES DE LA UNION C. RADICAL

cidieron apoyar el proyec Se desprende entonces vencionales, en coinciden las próximas sesiones. cia con los convocados pa

Plan Austral - Análisis El lunes último, eu ho- putados, donde hace falta área del ministerio de Go ción de esa cámara.

ción, concurrieron a la legislatura' para mantener una reunión con: los blo-Unión Cívica Radical de- mencionada coincidencia.

to del poder ejecutivo pa- que, luego de haber perra la reforma de la Cons- manecido el proyecto lartitución Provincial y coin go tiempo en el serado cidir que tal como lo plan merecerá en un plazo intea la iniciativa, el 3 de mediato despacho de conoviembre se realicen los misión y se incorporará al comicios para elegir con- orden del día de una de

En el senado, la UCR cialmente desde la presi- ficiente para que la inicia dencia de la Cámara Al- tiva de reforma constituta, cuyo titular es el Dr. cional tenga media san-Jorge Martinez Garbino. ción. Luego pasará a Diras de la tarde, el gober el voto favorable de la nador Montiel e integran bancada del Partido Justes de su gabinete del ticialista para la aproba-

Escuela No. 31 Leopoldo Herrera y Perpectivas.

PROGRAMA

tados nacionales.

Radical, Rodolfo Parente Morada.

ler de Rovira' y Graciela color.

17 de Agosto de 1985: 10 y 30 horas

Aniversario de la muerte del Gral. San Martin.

La Asociación Cultural Banmartiniana, con el auspicio de la Secretaria Municipal de Cultura, pre la Bandera Argentina. sentan el siguiente pro-"Leopoldo Herrera".

1) 10 y 30 horas: Acto re.

tos educacionales.

2) Presentación de las

3) Colocación de la Ban 11) Desconcentración. Cormemoración del 135 dera a media asta.

5) Minuto de silencio. 6) Invocación religiosa. Tradicionales.

7) Izamiento al tope de Dias 17 y 18: Continua-

grama a realizarse en el cargo de la Sra. Vicedirec ras del último día. local de la Escuela Nº 31, tora del establecimiento, 17 de Agosto: Adhesión doña Elsa Jacob de Tesso del Instituto Comercial

de recepción de las auto- 9) Números alusivos, el desarrollo de un cam- información sobre este im e Isletas para asistir al rán un audiovisual sobre ridades y establecimien- por los alumnos de la Es- peonato de fútbol.

cuela patrocinante.

Banderas de Ceremonias, renzo.

Dia 16: 17 horas: Inau-4) Himno Nacional Ar- guración en el local esco gentino. lar, del Museo y Mercado Provincial de Artesanías

ción de esta exposición, 8) Palabras alusivas a clausurándose a las 20 ho

"Francisco Ramírez", con

El lunes ppdo, se reali- de Cooperativas adheri- ra diputados nacionales. zó en la Cooperativa Agrí das a FACA donde fué Así se informó ofi- cuenta con la mayoría sucola Ganadera "Arangu- dictado un curso de Conren" Ltda., una reunión ducción Cooperativa cuyo programa fué:

Rol del Dirigente.

Educación y Capacita-10) Marcha' a San Lo- ción Cooperativa para el desarrollo y la participa-

> estuvo a cargo de los siguientes docentes pertene y Capacitación de la Federación Argentina de Cooperativas Juan Carlos Amigo.

portante acto cooperativo. Molino Harinero de Ra- Ecología.

Próximas Reuniones de Jóvenes El desarrollo del mismo Agropecuarios Cooperativistas

Dia 23-8-85 Escuela No mirez, a las 19 horas, por cientes al Area Educación 27 "Horacio Mann", a las este único medio. 19 horas, con la presencia del Director de Coopera- Nos acompañarán en

En próxima edición más a la juventud de Chilcas chería quienes proyecta-

Agrarias; tivas y Mutualidades de tal oportunidad el Conta-Lic. Eduardo Fontenla, la Provincia don Pedro F. dor de la Cooperativa Lic. Arturo Diéguez y Lic. Aguer. CAUR y técnicos de la Di-Dia 30-8-85: Se convoca rección de Granja y Le-

A 135 Años del Paso a la immortalidad del Padre de la Patria

Hoy rendimos devoto, homenaje al hombre-prócer de gigantesca talla, realzado por los atributos humanos en la dimen sión que alcanza los limites insuperables que demarca la personalidad dentro de lo terreno; que fué el General Don José Francisco de San Martin.

Afirmamos que el hom bre que llega a ese pinácu lo, no necesita de la idola tría ni ser endiosado, para que su imagen integra llegue venerada al pensa-X miento del pueblo que la interpreta, lo ama y, lo erige reverentemente en mentor ejemplo, y es fuen te de inspiración para dar de sí mismo a cada uno lo que la vida digna exige y la patria demanda, como cumplimiento de deber im perativo de conciencia.

excelsa personalidad de nes que han dejado im-Don José de San Martín, presas huellas profundas lidad de San Martín, con



bal del vocable, figura tismos, tal cual fué, ofresu vida es realidad, plas- consideración de sus com los a la inmortalidad. mada en una clara tra- patriotas de todos los tiem Todo esto emana de la yectoria y en realizacio- pos. hombre en el sentido ca- y nítidas, pruebas de au-

penetrar.

conducta, su genialidad, como decir, comparativa- e independientes. que nunca, más alto en su obra, aparecen cristali mente, los átomos confor- Desdeñando las glorias su vuelo, más pura su nas, puras, luminosas, no mando la composición gra personales, sólo se incli- alma, más santo el miste deslumbrantes por que el nítica de la roca. hó a recoger los laureles rio de su silencio, más deslumbrar enceguece y Profundo pensador, po que cayeron a sus pies acabado su sacrificio, sudeforma mientras que la lítico visionario, conduc- por sus increibles haza- blime su renunciamiento. Eluminosidad permite la ob tor y hombre de mando, ñas, para ceñirlos a las Se eleva tanto, que se acer servación serena que militar avezado, estratega slenes de la Patria. pieza.

sin mistificaciones ni ocul América.

En la compleja persona vergen singulares carac-

so, sin mito ni leyendas, de Mayo, y la causa de dillos como Güemes y Bus cional. Sigamos su ejem-

Hace 135 años, el ancia que no trasciende a mito ciéndose al juicio insupe- no Capitán cerraba los ni a la leyenda, porque rable de la historia y a la ojos al mundo, para abrir

> Sostenido por alas más poderosas que las de los condores, que desde su granitica morada, un dia, le vieron atónitos, como a un semidios cruzar los An des en pos del vellocinio de la independencia; alzóse en la tierra, majestuoso en su humildad, pa ra confundirse en el firmamento, tras su postrer vuelo. Toda su vida fue eso, un majestuoso vuelo sin descenso.

Desde su cuna en la mística Yapeyú, hasta su serena y patriarcal muerte en un pueblito de la hospitalaria Francia; en Europa, en Africa, en Amé reai, en los llanos, en las cumbres, siempre en prodigioso vuelo siguió su des tino, elevándose hasta más allá de de la gloria terrena; hasta el sacrifi-C10.

Recorrido luminoso, dejó a su paso estelas de libertad, libertad que naciera al calor de la hoguera bra vía de su corazón, atizada con la inspiración que ilu minó su mente de visiona rio genial, que presentia la liberación de los jóve-

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

nes pueblos de América, tos... concita a la lucha, con el empuje de sus ener insta a la declaración de gias controladas por un es la findependencia y enpiritu disciplinado, con la tonces cruza los Andes pa intima conciencia de sus ra liberar pueblos, y en fuerzas, volcó en la em- la cima de sus triunfos tenticidad, que no dejan terísticas, que congenian presa libertaria su extra- de guerrero a cuyas maclaros ni huecos para . la y armonizan, configurán ordinario arrojo, encen- nos confió la providencia imaginación o la inventi- dola, y donde los méritos diendo con el fuego sagra la libertad de América del va, y menos sombras que se aquilatan en un perfec do del patriotismo de su Sur, envaina su espada e disipar ni oscuridades que to equilibrio entre todas alma, el alma de los pue- invicto se retira de la lid, las múltiples facetas de blos, hermanándolos en al ostracismo. Su vida, su vocación, su su potencial humano. Es un mismo afán; ser libres Entonces es más grande

ca a Dios, y penetra en la

muestra los objetivos en portentoso, civilizador, li- Austero y virtuoso, so- gloria. Desde allí nos essu real' dimensión y lim- bertador, ciudadano vir- brio y heróico, fuerte y tá señalando un deber y tuoso; puso todo ese enor diestro, estóico y abnega- un camino, el de ser dig-Así lo reconocemos a me potencial humano al gado, defiende su suelo nos argentinos, el de lu-San Martín, virtuoso, lim servicio de la libertad de natal, crea, organiza, al- char permanentemente pido, auténtico, lumino- su patria, de los ideales fabetiza, atrae a los cau- por la total liberación na

Gracias

Espiritu Santo

J. J. H.

Gracias

Espíritu Santo

E. F.

Gracias

Espíritu Santo

los favores recitidos

Amigo

la soñó.

Por tos favores recibidos

Consumidor

plo, esfórcemonos patrió-

ticamente, sepamos que

tenemos que cumplir un

sagrado mandato y logra

remos la soñada grandeza

de la Patria, tal como él

No compre en los luga res en donde verifique cambios de preclos, y comuniquelo a las autorida des.

De usted depende un efectivo control de precios.

Casa Hellvig

DE CELIA M. DE HELLVIG

COMUNICA: QUE CONTINUA CON SUS OFERTAS CAMBIO RAMO HASTA EL 15 DE AGOS-TO DE 1985.

SERVANDO FONSECA 32 TEL. 90 1088 GRAL. RAMIREZ.

> Dr. JORGE E. KRENZ **ODONTOLOGO**

ATENCION EN ARANGUREN Martes: 8 a 10 Hs. - Viernes: 15 a 19 Hs. Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA Martes: 11 a 12 Hs. - Viernes 19 a 20 Hs. Se atienden todas las mutuales.

CRESPO INMOBILIARIA Sucursal Gral. Ramirez

TO SECURE OF THE PARTY OF THE P

TIENE A DISPOSICION DE LOS SEÑORES INVERSIONISTAS UNA LARGA LISTA DE PROPIEDADES INMUEBLES, TERRENOS y CAMPOS

SI USTED DESEA AQUIRIR UNA CASA O TERRENO. HAGALO YA MISMO Y NO PERMITA QUE SU DINERO SE SIGA PERDIENDO.

NO PIERDA — NO PIERDA TIEMPO NI DINERO!!!

VENGA HOY MISMO A CONOCER LA DISPONIBILIDAD

TERRENOS CASAS CAMPOS

[Visitenos sin compromiso!

Antártida Argentina 245 — Telfono 901157 — Gral. Ramírez IE. R.) CASA CENTRAL: San Martin y Estrada - Tel. 951024 - Crespo (B. R.) San Martin 157 - Sucursal Hernández.

CLINICA RAMIREZ

S. FONSECA 193

TEL. 90.1145

RAMIREZ (E. R.)

Clínica General — Internación — Partos — Analisis Clínicos — Radiologia — Urologia — Ecografia — Fibroscopia — Rayos Infrarrojos — Iontoforesis — Papanicolau — Electrocardiogramas — Cardiologo Permanente.

Cirugia General Ginecología y Obstetricia Dr. Rafael V. Furlán Anesteciología y Clínica Dr. Arnoldo J. A. Rode Cardiologo Permanente Clinica General Oculista

Traumatologia Psiquiatria Neurologia

Gastreenterologia Pediatria Dermatologia

Dr. César Julio Saralegui

Dr. Juan José Aguera

Dr. César Pazo Dr. Bombardieri

Dr. Daniel Morra Dr. Oscar B. Cook

Dr. Eugenio Martines Dr. José María Galizzi Dr. Julio Marañon

Dr. Ricardo D'Angelo Especialista en Piel.

DER GUMMI Recibe Agradecimiento Importante Visita

visitaron la planta recupe de la zona Paraná. GOOD YEAR del Sr. Jor- La Paz desde donde se di- buido en forma espontá- ral: entre otros, Sr. Carrector de Ventas y Vice- dad. presidente de GOOD

Convocatoria

establecido por los estatu tos de la institución, el Club Atlético Racing con voca a los señores socios máticos Der Gummi recia la Asamblea General Or birá orientación técnica Pintura Frente e intedinaria a realizarse en de Good Year para el re- rior del Hospital. nuestra sede social, el día a las 10 horas a fir de tra tar el siguiente:

Orden del Dia

19) Homenaje a los scclos fallecidos.

29) Designación de 2 so Year. cios para que cojuntamer. te con el presidente y se cretario, firmen el acta de la presente asamblea.

39) Lectura y considera blea anterior.

49) Lectura y considera ción de la memoria del ejercicio cerrado al 30 de abril de 1985.

ción del balance general, cuadro de ganancias y pér didas del ejercicio cerrado al 30 4 85.

69) Elección de los miem bros de la comisión directiva y comisión revisora de cuentas por el periodo 1985 1986.

Juan Raul Troncoso

Secretario. NOTA: Pasada 1 hora de la convocatoria de la Asamblea, la misma podrá seccionar con el número de socios presentes, cuyas resoluciones serán válidas de acuerdo a los estatutos de la institu-

DER GUMMI S.R.L. y cipado de una reunión de las siguientes entidades, con la limpieza del parel negocio de ventas de Servi Club que se realizó firmas comerciales y par- que. neumaticos y Servi Club el día 6 en la ciudad de ticulares que han contri- Colaboraciones en genege Enrique Erhardt, el Di rigieron a nuestra locali- nea y desinteresada con los Walgandt. Sr. Félix

visitantes, las más altas mírez: calificaciones por su ni-En cumplimiento de lo vel profesional; además La Cooperadora del Hos- insumían. Congregacio- rre, en algunos años más, bechero. manifestaron que la plan pital ha Solventado las ta recuperadora de neu- Siguientes Obras: 1º de septiembre de 1985, capado y reconstrucción Cambio de instalación que el aporte periódico sión mucho más alta de en frio de neumáticos ra- eléctrica. dial de acero para camio- Arreglo de techos. nes. Expresaron que con Planchada Frente de visión de futuro podría la Hospital. firma local, pasar a ser Compra de drogas y taller asistido por Good reativos para Laboratorios y otros.

Los visitantes también Servicio de Ambulancia: Informaron que la fábrica Good Year comerzará a Estaciones de Servicio ción del Acta de la Asam producir en su planta de YPF y Shell. Hurlhingan en 1986, neumáticos de acero para ca miones, haciendo notar to, Juan V. Fiandt, Sique en la actualidad se meón Giménez. 5°) Lectura y considera importan del vecino país Tapicería: Juan Pattede Brasil, y que la capaci- rer. dad productiva oscilará Donaciones Mensuales parcial de cualquiera de entre los 5.500 y 7.500 cu de Combustible: Leffler y los elementos citados será

de General Ramirez.

nuestros vecinos.

iluminación de fondo pa-

ra lo cual se deberá con-

tar con 38 mts. de caño

PVC 2,2 de 100 mm., dos

(2) cámaras y dos (2) fa

ros de iodo. La donación

un volioso aporte para la

pronta culminación de

las obras a realizar. - Mu

chas gracias.

La Dirección y Admi- man. nistración del Hospital Soldadura de llanta: "Nuestra Señora de Lu- Emilio Schanzenbach. El 7 del corriente mes guez y el Sr. Jorge Badet ján" de General Ramírez, Parquización: La Juhacen llegar por éste me- vertud Radical de Gral. radora de neumáticos Los mismos habían parti dio el agradecimiento a Ramírez ha colaborado -la marcha del Estableci- Vergara. Sr. Emilio Schan miento, lo que ha redun- zebach. Sr. Carlos Fol YEAR, Dr. Hugo Rodri- La firma Der Gummi dado en beneficio de la mer, Sr. Ricardo Franck. Porque de lo contrario la corporados y la superficie recibió de los distinguidos comunidad de General Ra Sres. Beneficiarios de Ca

Talleres Mecánico: Roberto López, Julio Gorosi-

biertas diarias. Wollert, Marcelo Hoff-

AURIDANIA DE LA COMPANIA DEL COMPANIA DE LA COMPANIA DEL COMPANIA DE LA COMPANIA DEL COMPANIA DEL COMPANIA DE LA COMPANIA DE LA COMPANIA DEL COMPANIA DE

Optica «Suiza II»

Respaldada por 25 años de experiencia

MUTUALES - COMPOSTURAS -

ANTEOJOS PARA SOL.

Arenales 38 (A pasitos del Banco de E. Ríos). Horario Comercial.

Consejos de:

Marcelo E. Hoffmann

para el Productor

tando la erosión de éste diente del terreno. por el agua debe ser prio- - Realizar barbechos

jas P.A.N. que han dona nes Religiosas. Escuelas la agricultura entrerriana — Evitar pastoreos pro-Nº 31 y 13. Muricipalidad Asimismo, cabe senalar muy largo o una inver- ellos. que Ud. señor o señora lo económicamente posipuedan realizar en lo que ble.

respecta a leche en polvo, medicamentos, ropa para Algunas de las técricas bebé reciér nacido, o lo al alcance del productor que considere convenien- para conservar el suelo te, será altamente prove- son:

choso para la atención de - Rotar la agricultura con algunos años de pra-Actualmente se ha pro- deras cultivadas.

yectado la instalación de - Evitar sobrepastoreo una nueva red cloacal e de praderas y verdeos.

Franqueo Pagado, Concesión Nº 6 Distrito 12 Tarifa Reducida Conces, Nº 23 TOTAL STREET S Gral. Ramirez

(E Rics)

Conservar el suelo evi- - Arar cortando la pen

ritario. con implementos que de-¿Por qué debe serlo?. jen los rastrojos semiinparte del suelo útil para rugosa, para esto lo más producir terminará todo apto es el arado cinceles en los arroyos. Si así ocu y el múltiple o arado bar

será sólo un recuerdo, longados de los rastrojos, pues recuperar ese suelo tratando de semiincorpoperdido lleva un tiempo rar la mayor parte de

> - Trabajar siguiendo curvas de igual nivel.

- Construcción de fram jas empastadas en curvas de nivel.

- Construcción de canales de desague y terrazas para evacuar el exceso de agua.

Nirguna de estas técni cas aplicadas por separado solucionan el problema, para conseguir un buen resultado hay que combinar algunas ellas.

Gracias

SAN CAYETANO

CooperativaLaGanadera Gral. Ramirez

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

REMATES FERIAS ACOPIOS DE CEREALES SEMILLAS **AGROQUIMICOS**

BELGRANO 229

(ENTRE RIOS) (3164) GRAL, RAMIREZ TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS - 90 1332 CEREALES - 90 1026 PLANTA SILOS

DE SUC. VICTOR E. RIFFEL

ANTARTIDA ARGENTINA 252 — TEL. 901058 — GRAL. RAMIREZ COLABORANDO CON SU "BOLSILLO"

	AZUCAR Molida 1ª calidad kg.	A 0,29
	AZUCAR en cuadros x 1 Kg.	A 0,75
	AZUCAR Impalpable x 250 Grs.	A 0,24
-	YERBA Concepción x 1 Kg.	A 0,86
	DULCE de LECHE x 500 Grs.	A 0,49
	YERBA LONJAZO CP. kg.	A 0,59
1	ACEITE Patito x 1 Lts.	A 0.68
ś	Reinharina x 1 kilo	A 0,27
	Dulce de Membrillo 1ra, calidad x 1 kilo	A 0,48
	DULCE DE BATATA kg.	A 0,54
-	ARROZ Carolina 00000	A 0,27
	Lavandina x 1 litro	A 0.26
	DETERGENTE x 1 Ll.	A 0,35
	Tomate al Nat. x 380 Grs.	A 0,195
	TAMATE Triturado x 1 kg.	A 0,35
í	Extracto Doble de Tomates x 180 Grs.	A 0,22
•	Grasa vacuna x 1 kilo	
	MAIZENA común x 500 Grs.	
	Mermelada, pote x 1/2 kilo	
	Sal fina "Dos Anclas" x 500 Grs.	A 0,27
	Vino en demotivone en 5 vite	A 0,14
	Vino en damajuara x 5 litro	A 1,35
	PAPEL higienico x 74 m.	A 0,12
	JABON Local Ocre	A 0.11
	Jabón en Polvo Radical x 800 Grs.	A 0,45
	JABON en polvo Zorro x 400 Grs.	A 0,42
	WILLIAM PROPERTY AND ADDRESS OF THE PARTY AND	

BELLEOU BLEOU

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS:

Viernes 16 a las 10: Mar cos Vicente Pérez (aniver sario), funeral pp. espo- te P. Julio H. Schroeder Ma e hijos.

A las 20: Por el éxito del Encuentro Nacional tintas despedidas antes ba.

José Antonio Fiant, fune- bro Album Recordatorio. ral pp. Francisco Fiant.

Palmino Zampolini. A las

Lunes 19 a las 18.30: Ac ción de gracias pp. Lidia de Desio.

Martes 20 a las 18,30: Acción de gracias pp. N. N.

Miércoles 21 a las 18,30: Acción de gracias al Espí ritu Santo.

Jueves 22 a las 18,30: Maria Reina N. N.

Viernes 23 a las 18,30: Bernardo Dubner.

NACIMIENTOS

-Vanesa Soledad alegra desde el 8 del actual el hogar de los esposos Enrique Rubén Huber y Martha Garcia.

-Para felicidad del ho gar de los esposos Juan Carlos Segurado y María años, dejó de existir en Estela Perazzo, el 4 del mes ppdo, se produjo el advenimiento de la peque ha María Luz.

-El 5 del corriente mes Martin Carlos Hugo Bill y con el nacimiento del pe queño Gastór: Exequiel Martin.

Agradecimiento

t Catalina Elisabeth Gross de Gross

(Q. E. P. D.) Falleció el 8-8-1985. Sus familiares hacen presente su profundo agradecimiento a todas las personas que solidaria mente les acompañaron en sus momentos de dolor producido por el alejamiento definitivo de su querido ser.

AGRADECIMIENTO

El Cura Párroco salienagradece todas las atenciones recibidas en las dis de la Juventud en Córdo- de su traslado a la ciudad de Viale; sobre todo las Sábado 17 a las 18,30: emotivas líneas en el Li-

Lamerta a la vez no po Domingo 18 a las 8,30: der despedirse personal-A intención de Cleofé de mente de los enfermos e Chaparro. A las 18,30: Ac imposibilitados en sus do ción de gracias pp. Gra-micilios respectivos como población. ciela y Alfredo Feser Ma- hubiera deseado hacerlo; ría Amelia Avilés. Elisa y por eso lo hace a través de estas líneas que tanto sueños y esperanzas se 10,30: San Miguel (Aldea) han servido a la comuni vieron cumplido, pero si dad como lazo de unión y sabemos de su mano tenaliento.

PARANA

la ciudad de Paraná, el crificios por las precarias hogar de los esposos Clau condiciones en que debía dia Inés Londero y Mario desarrollar su noble mi-Alberto Erhardt recibió sión y que no escatimaba con alegría la llegada de esfuerzos para cumplir. su primogénita que res- Hoy, su patriarcal vejez ponderá a los nombres de transcurre en el tibio se-Cecilia Mariel.

NECROLOGICAS

† Catalina Elisabeth Gross de Gross

(Q. E. P. D.)

El 8 del corriente mes, a la avanzada edad de 91 Gral. San Martin (Pcia. de Buenos Aires) la Sra. Catalina Elisabeth Gross de Gross quién se encon- Omar Wagner con la setraba unida por lazos de ñorita Graciela Patricia el hogar de los esposos parentesco a hogares de González. Testificaron la nuestra ciudad. La extin ceremonia el Sr. Eduardo Luisa Maria Elida Balbi, ta desde hacía muchos Alejandro David Sinner y fué colmado de felicidad años residía en la provin la Srta'. Silvia Irene Brun cia de Buenos Aires.

Sus despojos fueron trai

64 AÑOS DE UN FELIZ ARRIBO

El 8 del corriente mes, se cumplieron 64 años del feliz arribo a nuestra localidad del Dr. Alcides Carlos Desio.

Con su gran vocación y amor por su profesión que ejerció con fe y convicción haciendo de ella un sacerdocio, el joven ga leno se estableció en la que entonces era apenas una modesta y pequeña

No sabemos si todos sus dida para aliviar el dolor y curar los males de quiénes a él recurrian.

El 27 del mes ppdo, en Supo si de grandes sa-

no de su hogar, entre el cariño de los suyos y el respeto y la consideración de los vecinos quienes le har hecho presente sus cálidos saludos con motivo del grato acontecimien

NUPCIAS

-El 26 del mes anterior se realizó la unión matrimonial del Sr. Raúl

en Villa Libertador San dos a nuestra ciudad, ve- - Contrajo matrimonio lados en la sala mortuo- el 9 del corriente mes el ria de al empresa Santa Sr. Gerardo Alberto Mor-Catalina y sepultados cris kel con la Srta. María Fa tianamente en el Cemen- biana Leiva. Fueron testerio Evangélico, acompa- tigos en la oportunidad ñados en ambos actos por la Sra. María Angela Duun doliente cortejo fune- ré de Benitez y el Sr. Ro dolfo Julio Dalinger.

FARMACIA DE TURNO

A partir del dia jueves y hasta el miércoles inclusive, de la próxima semana estará de turno la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

LJ39 Emisora Victoria

Todas las tardes de 15,30 a 18 horas noticias de Gral. Ramirez y zona de influencia... Nuestra emisora al servicio de usted las 18 horas de irradiación... Noticias... Música ... Deportes...

EN EL 1480 DE SU DIAL

CUMPLEANOS

liares y amistades agregó un año más a su existencia el 10 del corriente mes el Dr. Héctor Adalberto Reichel.

-Cumplimentada por sus familiares y amistasu vida el 13 del corriente la Sra. María Silvina Sin ner de Enrique.

miliares y amiguitos cumplió años el 10 del co- Industria. rriente mes el niño Germán Marcelo Herbel.

cumplió años el 10 del co rriente mes en la ciudad de Santa Fe el niño José Gabriel Alvarez.

15 AÑOS

El día 14 del corriente CAPITAL DEL cumplió sus dorados 15 BANCO E. RIOS años la agraciada niña de nuestro medio Jorgelina miento sus padres ofrejos que le brindaron familiares, amistades y compañeros de estudios del colegio secundario.

-Agasajado por fami- Viaje de la Juventud Agraria Cooperativista

cooperativista de las zo- sentes.

camaradería, mo medio para establecer cional.

El dia 7 de agosto pa- relaciones de mutuo intesado la juventud agraria rés de las juventudes pre

ras de Chilcas, Isletas y Las Cooperativas La des agregó un año más a Crespo viajaron a Paler- Agrícola Regional de Cres mo a los efectos de obser- po, Agrícola Unión Regiovar en el predio de la So- nal y La Ganadera de ciedad Rural la 32ª Expo- Gral. Ramirez, auspicia--Felicitado por sus fa- sición Internacional de ron este viaje teriendo en Ganadería, Agricultura e cuenta la necesidad de contar con nueva' tecno-Además concurrieron al logía para el sector agro-Aeropuerto "Jorge Newbe pecuario y capacitar al -Cariñosamente aga- ry", Jardin Botánico y material humano que en sa'jado por sus familiares Zoológico, todo ello concre el futuro podrá ser el ditado con un buen clima de rigente cooperativo yo el sirviendo asociado participa activa también esta ocasión co- mente en la vida institu-

Quedó sancionado Gabriela Antivero. Para el 12 en la Camara de festejar el grato aconteci Diputados de la provincia el proyecto de ley del poder ejecutivo por el que cieron una reunión donde se efectúa la estatización fue objeto de los agasa- del capital del Banco de Entre Ríos, fijado en diez millones de australes.

La aprobación fue por unanimidad de ambos blo ques.

Gracias Espirita Santo

Por los favores recibidos. F. I. G.

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.

Sanatorio Evangelico General Ramirez

DE LA CONGREGACION EVANGELICA ALEMANA GRAL RAMIREZ Av. San Martin 070 T.E. (043) 901170

Ramirez - Entre Ries 3164 — General

DANIEL OSCAR MARCON Sub Director: MIGUEL A. MANCINELLI

ESPECIALIDADES:

Cardiología General: Ecocardiogramas Ergometrias

Cirugía General y Endoscopla Digestiva: Ginecología.- Papanicolau.- Partos

Traumatelogía. Urología, Cirugía Endoscópica: Clinica y Cirugia Ocular:

Radiología: Nariz, Garganta y Oldo: Pediatría y Neonatología:

Medicina Grai. - Endo crinología: Medicina General Anestesiologia:

Partos .- Girecología Ecografia General Cirugía Ginecológica General Anális Clínicos: Kinesiologia: Foneaudiología: Psicología:

Cirugía Plástica Neurocirugia Electroencefalograma:

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Dres.: Daniel O. Marconi Juvenal Retamar

Dr. Miguel A. Mancinelli Dra. Lucrecia F. de Tassi Dr. Ignacio M. Uranga Dr. Roberto J. Albornez

Dra.: Graciela Bishelmer Dra. Nélida de Aguirre Dr. Hugo M. Moyano

Dra. Maria E. Polleiro Dr. Luis M. Tassi Dr Leandro Marañón

Dr. Raul Hetze Dr. Fernando Colomb Dr. José E. Yenitto

Dra- Lina A. Meisr. Alba Barolin Marina Galfano Psicóloga: Nélida M. de Koornschuh Dra. Yolanda Vicari

Dr. Mario D. Pierotti

Radiología - Laboratorio de análisia Clínico - Chrugia - Internación - Terapia Intensiva (Unided Coronaria) - Onda Corta - Ultrasonido - Rayos Infrarrojos - Horno de Bier -Electroanalgecia - Partos - Ecografías - Fibroscopia - Colposcopia - Consultorios exter nos — incubadora.

A MANAGERIAN PRINCIPIE

SOLICITADA

Br. Director del Sema-

Don José D. Alvarez.

Gral. Ramirez, 12 de agosto de 1985.

ción:

servicio de agua corriente puesto por el Decreto bieran operado hasta el y junio y cuyo vencimien por otra parte, que las cha, a las obligaciones ven de los meses de julio y 1096|85 y la tabla de con 14 de junio pasado. to operar versión que complementa — En cambio NO COagosto, efectivizado el nue esa decisión. La citada re RRESPONDERA la reduc- IMPUESTO INMOBI- rán convertidas de pleno to de su conversión en ve del actual, me he en- solución dispone que el contrado con la sorpresa, desagio será de aplicación que el mencionado servi- a los gravámenes a cargo cio sufrió un aumento del no, siempre que esas oblisetenta y cinco por cien- gaciones se hayan genera to (75%).

15 de junio, dicho aumen te año. to resulta improcedente.

tor a los efectos de po- día de pago, entre otros ner en conocimiento, por conceptos a: intermedio de su semana - Gravamenes incumrio, de muchos vecinos plidos con fechas de venque desconocer el problema y solicitar que la autoridad municipal publi- convenio Multilateral del que, para informar al pue blo, donde estime corres- Automovilismo ponder el temperamento adoptado para elevar en forma inusitada el servicio antes mencionado.

Un contribuyente. responsable.

Club Deportivo y Cultural Aranguren

Mañana sábado 17, en Arangurer: se realizará un campeonato libre de futbol que auspicia el Club Deportivo y Cultural "Aranguren" en el cual estará en disputa la Copa Challenguer además NAMUNCURA de otros importantes pre por los fevores recibides. mios.

Informó Rentas Sobre nario "Pregón de Rami- Aplicación del Desagio

Rentas de la provincia die sos Brutos, cuyo vencito la Resolución 438 que miento operó el 5 de ju- co corresponde la aplicaestablece las normas so- lio. bre el pago de los impues De mi mayor considera tos que son de su jurisdic- gravados con el Impuesto sobre los Ingresos Brutos, ción, teniendo en cuerta de Sellos, cuando los ac- que abarca las operacio-Al efectuar el pago al el cambio de moneda disdel organismo entrerriado en pesos argentinos Pienso que si todos los por estar referidos a peservicios, tasas, impues- ríodos de determinación finalizados o hechos gene tos, sueldos, etc. se en- radores producidos hasta contrabar congelados al el 14 de junio del corrien-

Por consiguiente, corres Me dirijo al Sr. Direc- australes vigente para el

> cimientos anteriores al 15 junio de 1985.

- Quinto Anticipo del

FORMULA 6

El próximo domingo se disputará la novena fe-Respaldada por firma cha del campeonato en Nogoyá.

> El domingo ppdo. por razones climáticas debió ser suspendida la competencia de F6 que debía dis putarse en el circuito "El Retorno" de la cuidad de Nogoyá; la misma se realizará el domingo 18 en el mencionado circuito.

GRACIAS

CEFFERINO

Mario A. Guglielmone Automotores

Sub Agente VOLSKWAGEN ARGENTINA

Rep. de Entre Rios 199 T.E. 90 1352 Gral, Rambres

OFRECE TODA SU LINEA DE 0 KM. EN AUTOMOVILES Y UTILITARIOS

AUTOS USADOS

VW 1500	1983
Dodge 1500 cA	1982
Dodge 1500	1981
Dodge 1500	1980
Dodge 1500	1979
Dodge 1500	1975
Taunus L	1980
Ford Falcon Futura, muy bueno	1977
Ford Falcon Standard	1976
Ford F 100 6 c. DLJ.	1983
Ford F100 6c.	1981
Ford F 100 Diesel Cimarrón Motor 0 km.	1980

Planes adjudicados de VW 1500 y GACEL. Motores Diesel "CIMARRON"

La Dirección General de Impuesto sobre los Ingre-

tos que lo originen se hu- nes de los meses de mayo

mente en australes a la paridad uno por mil, las o recaudaciones practicadas hasta el 14 de jurio. Por tratarse de un persodo finalizado con posterio ridad a la fecha señalada precedentemente, tampoción de "desagio" al ter-

rán ser abonados directa- virtud de tratarse obligaciones expresadas en pesos argentinos, tam retenciones, percepciones bién corresponde aplicar la tabla de conversión a australes al segundo y ter En el supuesto de no abo- de agosto de 1985). narse los mismos dentro de los plazos establecidos, — Hechos imponibles cer articipo del Impuesto la conversión será efectua da' hasta la fecha de cada vencimiento.

to operará el 8 de agosto, obigaciones no abonadas cidas alcanzadas por el con anterioridad queda- desagio, hasta el momencción mencionada y debe LIARIO. - A su vez y en derecho a australes el últi australes.

mo dia del mes en que, conforme a las normas vi gentes, corresponda actualizarlos aplicardo coeficientes que contengan la variación del indice de precios mayoristas, nivel cer anticipo del Impuesto general, operada en el Inmobiliario del año 1985, mes de junio de 1985 (31

Finalmente cabe destacar que se establece que las tasas de interés vigen tes hasta el 14 de junio se rán de aplicación, incluso La resolución dispone, con posterioridad a esa te

PROFESIONAL(((

DR. JOSE E. YANNITTO

MEDICO ESPECIALISTA Partos — Ginecología — Ecografía. Consult, Avda. S. Martin 670 — Tel. 90 1170 Part. A. Argentina 64 - T.E. 90 1194.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesionas — Jubilaciones y Pensiones. HORARIO DE ATENCION

Lunes, miércoles y jueves de 8 a 12 horas y de 15,30 a 19,30 horas Martes y viernes de 15.30 a 19,30 horas Sábado de 8 a 12 horas Belgrano 360 3164 - Gral. Ramirez (Entre Rios).

T. OPTICO NACIONAL Abel Omar Macari

Le celidad de siempre, los mejores precios y 10 axios de servicios ininterrumpidos hacen que

Como alampre, los esperamos en AVDA. SAN MARTIN 564

Segure que es mejor para Ud. [

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICO

Maria Zunilda Scioli M. P. 227

Ud. nos visito.

Francisco Dalotto M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440

TEL. 901269

G. RAMIREZ

Dr. CARLOS A. DESIO Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo" Urquiza 62191 — Tel. 12678 — PARANA

DR, JULIO MARAÑON

MEDICO ESPECIALISTA EN PEDIATRIA CLINICA MEDICA GENERAL Se atlenden mutuales.

Horario: De lunes a sábados de 7 a 10 horas y de 16 a 21 horas. URGENCIAS: A TODA HORA. ARANGUREN (E. Rios).

ISABEL M. M. ERHARDT Contadora Pública Nacional

M. 1439

IMPURSTOS: Nacionales — Provinciales Municipales. CONTABILIDADES 601059 Fonseea y San Martin Tel.

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado Desagues Cloacales - Dirección de Obras

San Martin 354

Gral. Ramirez

FARMACIA SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

TELEF. 901069 FONSECA Y S. MARTIN

- GLADYS BEATRIZ -Perita en Cosmética Calificada

Tratamientos faciales — Métodos resultorios Estética corporal — Depilación.

San Martin 750. Solicitar hora 90 1260

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

Asuntos penales — Civiles — Comerciales - Sucesiones. HORARIO DE ATENCION

De 17 a 20 horas. — Sábados: 9 a 12 horas Teléf. 90-1280 Córdoba 356

Gral. Ramirez.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano'l'itular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

Dr. Ernesto Desio

Atlende en Gral Ramirez ler. Bábado de cada mes.

MUTUALES Avda. Supremo Entrerriano 253 — Tel. 90 1425

> JUAN PODVERSICH NESTOR

> > Mádico Veteria Prio

Atención de grandes y pequeños animales, aves. Ubertedor 62 - 3164 Gral. Ramírez (E. Rion)

SR. PRODUCTOR:

Cooperativa Agricola "Unión Regional" Limitada

LE RECUERDA QUE PUEDE UTILIZAR LOS SIGUIENTES SERVICIOS:

ACOPIO DE CEREALES Y HUEVOS SEMILAS - PLAGUICIDAS - FERTILIZANTES MERCADERIAS DE CONSUMO FUMIGACIONES TERRESTRES SEGUROS

CAMARAS FRIGORIFICAS FERRETERIA Y CORRAION

ASESORAMIENTO AGRONOMICO Y VETERINARIO ALIMENTOS BALANCEADOS MAQUINARIAS AGRICOLAS "ZANELLO"

LIBERTAD Y BELGRANO

GRAL, RAMIREZ (ENTRE RIOS).

La Universidad de Belgrano el Banco del Oeste

CURSO DE COMPOSI-CION EN MUSICA POPULAR

colaboración del destaca año. tiempo desarrollan esa ac gentino de música popu-

ce premios materiales, so mo así también la mejor posibilidad para que los ganadores puedan ingresar al mundo de la música en forma profesional. Cada participante deberá enviar una cassete

CON- con la melodía ejecutada mas elegidos serán graba en cualquier instrumento dos oportunamente parà o bien simplemente tara- laedición de un disco en reada, o un sobre con la calidad de co-autor con el letra o poesía. Podrá re- mencionado músico, y Convencidos que existen mitir hasta dos (2) parti- posteriormente editado en nuestro medio exceler turas o dos (2) l etras o por la Editorial Korn. tes músicos o letristas a poemas. El plazo para el El día 25 de setiembre los que aún no se le ha envío de este material a de 1985 se realizará una brindado la oportunidad la Universidad de Belgra ceremonia en el Auditode hacer conocer su obra no (Federico Lacroze 1947 rio de la U. B. donde se a nivel popular, la Univer - C.P. 1426 - Buenos Ai- interpretarán los temas sidad de Belgrano y el res), será hasta el día 19 ganadores y se otorgará Banco del Oeste, con la de agosto del corriente mención de honor a las

do intérprete Litto Neb- Los premios y mencio- ras y a las cinco (5) mejo bia, han decidido realizar nes, por así decirlo, se res letras o poemas. Esta un concurso invitando a otorgarán de la siguiente esos jóvenes que hace manera: el cantautor artividad a fin de compo- lar contemporánea Litto ner una melodía para la Nebbia se encargará permejor letra y una letra sonalmente de seleccionar para la mejor melodía. la mejor letra a la cual le Este certamen no ofre- compondrá la melodía co lo significa un estímulo música a la que le escribí de valor espiritual y la rá la letra. Los dos (2) te

MUCHAS GRACIAS

Sagrado Corazón de Jesús

B. C.

Tel.: 951147

cinco (5) mejores partitu última selección se hará mediante un jurado espe-

cialmente constituido, in- los Cirigliano, Marcelo telefónicamente y las castegrado por destacadas fi Fraga y Litto Nebbia. settes serán devuelta una guras de nuestro medio: Los ganadores serán no vez entregados los pre-Manolo Juarez, Juan Car tificados por Correos o mios.

SENOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación de Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS



CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION - IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA CCOOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA. ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6 TELEFONOS 216258 - 214096

BELGRANO 298

T. E. (043) - 901307

3164 GRAL, RAMIREZ

ENTRE RIOS

amminimistration of the state o

Materiales de Construcción

CEMENTO - PLASTICOR - CAL - HIERRO - PINTURAS -

FERRETERIA - ELECTRICIDAD - HERRAMIENTAS.

SANITARIOS — ALAMBRES — MOLINOS "INDELMEC" — CAROS PARA AGUADA — TANQUES BEBEDEROS — PISOS CERAMICOS — REVESTIMIENTOS — LADRILLOS CERAMICOS "SAP":

AGENTES EN GRAL. RAMIREZ

MOTOSIERRAS SHINDAIWA y su Linea de Productos que Rinden hasta el 40% más que otras marcas.

SHINDAIWA ES SIMPLEMENTE MEJOR. SHINDAWIA LINEA Nº 1 PZ JAPON.

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES - IMPUESTOS -ADMINISTRACION EN GENERAL

Belerano 1220 CRESPO (E. Ríos).

and the minimum of the committee of the

THE DATE OF THE DATE OF THE PARTY OF THE PAR MARCRO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Relevamientos Cálculos — Proyectos Construcciones y Direcciones de Obras -Refacciones - Planos de Instalaciones Sanitarias - Electricidad.

Tel. 90 1419 ARENALES 175. Cral. Ramirez (E. Rios)

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

Atiende Mutuales y Obras Sociales. Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas

Sábados: 8 a 12 horas.

use and the formation of the formation of the feature of the featu

Avda. San Martin 419 T.E. 90 1282

Gral. Ramirez.



DR. MARCELO ANGEL

LESCANO

Veterinario

ROGELIO RICARDO

Ing. Agrónomo

Atiende en la

Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agricola Gunadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVIVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.

E. Hoffmann Marcelo

ALIMENTOS BALANCEADOS - TRANSPORTES GENERALES FABRICA

ACOPIO DE CEREALES - CONTRATISTA RURAL

AGROQUIMICOS — GRANJA AVICOLA SEMILLAS -

ESTACION DE SERVICIOS "SHELL".

FUMISACIONES TERRESTRE

Tel. 901142 901375

GENERAL RAMIREZ

Nuevo Precio Máximo para Carne de Pollo

Fue autorizado un nue vo precio máximo para el kilogramo de carne de po llo en la jurisdicción provincial, a partir del 9.

10 DE JULIO 120

Según lo informado por fundamentalmente

A 0,63.

la Dirección de Comercio aplicados en la capital feel kilo de pollo eviscerado deral, donde el precio máal público costará ahora ximo de pollo, al público A 0.73 y al minorista fue establecido en A 0,75 por kilo.

En tal sentido se Indicó Cabe destacar que, con que la variación de 0,05 relación al precio de la por sobre la lista anterior carne vacuna, se aseguró responde a las adecuacio en la Dirección de Comernes necesarias acordes sio que la misma "no ha los su precio".

En un Millón Cien Mil se Verá Incrementada la Cantidad de Votantes en Noviembre Próximo

Informó la Cámara Na- bre de 1983. Según la ir- Río Negro con los precios, vigentes sufrido ni sufrirá por el cional Electoral que la in formación proporcionada, Salta para el orden nacional, momento, variaciones en clusión de los ciudada- la discriminación por dis- san Juan nos que han cumplido 18 tritos electorales arroja el San Luis años antes del 31 de ma- siguiente resultado: yo de 1985 hace que en Capital Federal 79.120 Santa Fe las elecciones parlamen- Buenos Aires tarias que se llevarán a Catamarca 7.808 Tierra del Fuego cabo el 3 de noviembre el Córdoba

padrón se vea aumentado Corrientes 37.301 en 1.099.418 votantes res Chaco 35.672 pecto del utilizado en los Chubut 12,687 comicios del 30 de octu- Entre Ríos 30.937

20.859 Jujuy 9.293 La Pampa La Rioja 7.920 38.039 Mendoza Misiones 39.991 11.865 Neuquén 16.803 40.846 25,686 16.002 3.850 Santa Cruz 96.035 367.457 S. del Estero 35,689 755 107.646 Tucumán 40.201

1.099.413 (SIC).

16.952

16.952

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez"

Agrepecuaria, de Consumo y Provisión de Servicios Públices.

TEL. 901084 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ BELGRANO 229

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952 Matricula Nº 2591

Informa a sus Asociados y Clientes en General Sobre el Remate General de Hacienda Realizado en sus Instalaciones de Gral. Ramires el día Jueves 8 de Agosto de 1985.

ENTRADA: Novillos gordos Vaquillas gordas 144 Vacas gordas Novillos invernada 167 Vaquillas invernada 61 Vacas Cons. yo Inv. Vacas con crías Toros Total general Vendidos Remanente

Precio Minimo	Precio Máximo
Novillos gordos 0,29	0,325
Vaquilla's gordas 0,28	0,315
Vacas gordas 0,22	0,265
Nov. Inv. raza carne 0,25	0,31
Nov. Inv. raza H.A. 0.25	0,295
Vaquillas Inv. 0,22	0.31
Vacas Cons. yo Inv. 0,19	0,25
Vacas con crias 31.—	41.—
Toros 0,205	0,245

PROXIMOS REMATES

EN NINSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

AGOSTO 22 y 29

EN NINSTALACIONES DE C. GRANDE

AGOSTO 20

EN SOCIEDAD RURAL DE PARANA!

AGOSTO 27

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

Taller Metalúrgico

Fabricamos arados de cinceles de todas las medidas, tinglados, reformas de cosechadoras y maquinarias agrícolas en general, vibrocultivadores.

JUAN JOSE SILVA ARANGUREN

Entre Rios.

ETCHEVEHERE

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

AGOSTO

INSTALACIONES DE GRAL. RAMINEZ

Lunes

SOCIEDAD RURA L DE NOGOYA

Lunes 19

FERIA MUNICIPAL - VIALE

Miércoles 21 Pagos en el Dia

INFORMES

FERIA "MARIA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ CASEROS 989 - TELEF. 21620 - NOGOYA SAN MARTIN Y PANUTO - TEL 91 - VIALE

Remates Ferias - Operaciones Inmobiliarias - Campos - Haciendas





La Agricola Regional Coop. Agropecur ria, de Consumo y de Servicios Públicos

LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:

EFICIENTE CUERPO TECNICO - COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS - CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SENOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el tambe es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...

requierer: ALIMENTOS BALANCEADOS.



FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1910

Teléfonos 95 1191|218 SAN MARTIN Esq. MO-RENO - CRESPO (E. R.)

Nutri I, A R

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% y 16%

LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS

"NUTRILAR"

Prácticas de Gimnasia

Por inquietud de un grupo de afiliados del Cen y de Servicios General Ra tro de Empleados de Comercio de esta localidad, ñores asociados que el día la Comisión Directiva de lunes 19 de agosto, el hoeste Centro aprobó el uso rario comercial será por de su salón e instalacio- la mañana de 8 a 12 hones sanitarias para desti- ras y por la tarde de 15 a rarlas a la práctica de 19 horas. gimnasia a sus afiliades.

Dichas sesiones estarán a cargo del Profesor Grai zaro los días lúnes y miér coles en el horario de 19 a 20 horas y comenzará a partir del día 12-8-85.

Comercial

El Centro Comercial, Industrial, Agropecuario mirez comunica a los se-

Gracias

Espíritu Santo

J. S. M.

Fiesta de la Juventud

Prosiguen los preparativos para la 10º Fiesta de la Juventud en General Ramirez, del 13 al 21 de septiembre. Gral. Ramirez te espera.

Resultado de una Rifa

La Comisión Pro Fiesta de la Juventud hace saber a toda la población que fue sorteado el sábado por la Loteria Nacional, la rifa de la canasta de comestibles con el Nº 892 virato 827.

DE LIGA MADR ES DE FAMILIA

y por este medio hace lle los presentes. a todos ellos, para hoy lón Parroquial. 16 de agosto del corriente _____ a la hora 16.

José de San Martin constituye la personificación del patriotismo y la humildad, de la fortaleza y la sencillez, de la auste-

"Leopoldo Herrera".

ridad y el heroismo.

Con motivo de celebrar Se ofrecerá un espec-

el "Dia del Abuelo", la Li táculo de danzas folklóri ga de Madres de Familia cas a cargo de la agrupadesea homenajear a to- ción "La Delfina" y se ser dos los abuelos y abuelas; virá un té con masas a gar su cordial invitación Los esperamos en el Sa

Aclaración

sejo Asesor Regional de la con las diferentes áreas Asociación de Cooperati- de ese Ministerio. va Argentinas aclara que — Mantuvo una reunión

ción del Acta de la sesión rias y las relaciones con anterior.

2) Informe de Presidencia' (Sr. Gonzalo Alvarez Maldonado).

Mayer).

6) Varios.

Secretario.

MUNICIPAL PRESIDENCIA

REUNIONES

-El dia 7 del corriente el Esc. Alberto J. J. Gon zález Lagos presentó sus saludos al nuevo Ministro de Acción Social. Profesor Celomar José Argachá, oportunidad que le permi tió cambiar impresiones sobre la marcha de nues-La Secretaria del Con- tra Comuna y su relación

la próxima sesión de este con el Diputado Gabino organismo se hará el día Pérez y el señor José Fé-Adhesión a la semana viernes 16 de agosto de lix Esquivel, Presidente y la cual fue su poseedora Sanmartiniana de la Liga 1985, a las 14,30 horas, Secretario del Bloque de la Sra. Sara Noemi Yba- Pro Comportamiento Hu- en el local de la Coopera- Diputados Justicialistas, rra, domiciliada en triun mano de la Esc. Nº 31 tiva La Agricola Regional versando los temas sobre Limitada de Crespo, con la labor comunal, la proel siguiente Orden del yección futura de las obras en ejecución, las po 1) Lectura y considera- sibilidades presupuestael Gobierno Provincial.

-AUDIENCIA

Fué recibido el Presiden te Municipal por el Direc-3) Informe de ACA-Sa- tor de Promoción y Aclud (Sr. Raúl Héctor Cos- ción Social, doctor Jorge Oscar Daneri, para tra-4) Informe de la Filial tar la ejecución de los ACA Paraná (Sr. Julio G. Planes V.I.S. en nuestra ciudad y la marcha de la 5) Informe del Director tramitación del pedido Zonal de A.C.A. (Sr. Ben de Mayores Costos de jamin Schmidt). Obras, obteniendo en tal sentido una respuesta afir mativa.

Raul N. Erhardt Despacho, agosto 8 de

FRANCISCO E. GOYHENEX

AUTOMOTORES

COMISIONES - CONSIGNACIONES

- OFRECE -

VW 1|500 Mod. 1983 PEUGEOT 404 FIAT 128

Calle Eva Perón 231 - Gral. Ramirez (E. R.)

José Alberto Azcarate

REMATES

NEGOCIOS INMOBILIARIOS

CAMPOS - TERRENOS CASAS — Y PARA SU SEGURIDAD ...

SEGUROS DE COOP. "GRAL, PAZ"

Con la cordialidad de siempre lo esperamos en T. INEL PILAR 146 - T. (943) 90 1123 GRAL, RAMIREZ

Muebleria DORREGO

LE OFRECE: PRECIO Y CALIDAD

Juego de Dormitorios — Living — Modulares — Aparadores — Mesadas — Alacenas — Me-

sas — Sillas — Placares Standard y a medida — Colchones: "Belmo" — "Biero" — "Suavegón"

EN GRAL. RAMIREZ: BELGRANO y ARENALES

- CASA CENTRAL — DORREGO 1339

T.E. 95 1426

CRESPO (ENTRE RIOS)